



主催のミュージカル劇団わらび座「テンテン天まで飛んでいけ！」を11月13日(木)町内の

## 「テンテン天まで飛んでいけ！」

熊野町内小学校

4 小学校の全生徒が熊野町民会館ホールで鑑賞しました。  
(生涯学習課)

## 「書くことの力」をつけるため

熊野第一小学校



第二小学校では、「書くことを通して、自分の思いや考えを広げたり深めたりする授業づくり」をテーマに4月から研究をしています。「書くことの力」を育てる力」を育てる全ての学年が、短期間の具体

的目標を設定して、いろいろな書く活動を意図的・計画的に繰り返し取り入れています。その一つが、朝の基礎タイム。始業前の15分間を利用して視写したり日記や短作文を書いたりしていきます。

4月から研究をしていました。

（生涯学習課）

なる文を見てノートなどにそのまま書き写す活動で、これを続けると、書くスピードが増し、書かれている内容をよく理解できる力がつきます。また、日記作文や「もしもうだつたら」などの条件作文（短作文）も取り入れ、書くことが楽しくなるように工夫しています。

そして、書く力をつけていくのに一番大切なことは、子ども達の書いたものには必ず

教師がていねいに返事を書いたりクラスで読み合ったりして、認め合う場を設けることです。

最近では、「先生が返事を書いてくれるのが楽しみ。」「友達がほめてくれるのが嬉しい。」「思い出に残るから書くことが好き」と答える子ども達が増えてきました。

（学校教育課）



## 「花と歌」をプレゼント

第四児童クラブ

の老人の皆さんに「花と歌」のプレゼントしました。

青少年育成くまの町民会議では、青少年健全育成強調月間行事の一環として11月26日㈭に役員と第四児童クラブの児童が、熊野ゆうあいホーム

に児童自らが植付けを行い第4小学校で育てたものです。

（生涯学習課）



9日(日)の秋晴れの2日間島根県那賀郡金城町かなぎウエスタンライディングパークにおいて熊野町の子ども達が乗馬・紙書き体験交流を行いました。

（生涯学習課）

## 熊野町と金城町のこどもたちが交流体験

11月8日(土)

9日(日)の秋晴れの2日間島根県那賀郡金城町かなぎウエスタンライディングパークにおいて熊野町の子ども達が乗馬・紙書き体験交流を行いました。